

SUCCESS STORY

Vidrio Confort  
organiza su almacén con  
Mobility Live SGA  
de Sage

*Mobility Live SGA permite  
a Vidrio Confort ordenar  
y organizar su almacén*



Vidrio Confort es una empresa con sede en Logroño y Madrid especialistas en cristales para autobuses. Se dedican a la venta y sustitución de lunas en autobuses y autocares y tienen más de 14 años de experiencia en el sector.

**El Reto**

Vidrio Confort detectó la necesidad de encontrar un software de organización para el sistema de los artículos de su almacén. Inicialmente buscaban una herramienta que les solucionara la gestión del almacén de su sede central en Logroño. Por ello contactaron con Terabyte 2003, proveedor de Vidrio Confort y partner de Sage, y después de estudiar diferentes opciones, se decidieron por Mobility Live SGA, el software de gestión de almacén de Sage, diseñado por Control Group, que permite trabajar de una manera sencilla e intuitiva e implementarse conjuntamente con soluciones de Sage.



Empresa

**Vidrio Confort**

Ubicación

**Logroño/Madrid**

Industria

**Subministro de vidrio para automóviles**

Producto

**Mobility Live SGA**

Partner

**Terabyte 2003**



Único especialista con cobertura nacional y dedicación exclusiva a la sustitución, venta y reparación de lunas de AUTOBÚS y AUTOCAR

## “Nuestro principal objetivo era encontrar una herramienta de organización de los artículos del almacén. Hemos cumplido el objetivo”

Jesús Alonso, gerente de Vidrio Confort

### La solución

Vidrio Confort implantó en su sede central de Logroño el software Mobility Live SGA, un software de gestión de almacén que simplifica y optimiza los procesos logísticos de la empresa y reduce errores, lo que implica una mayor satisfacción del cliente. Además, esta solución permite ser más productivo y tener acceso a mucha más información. Con Mobility Live SGA se consigue un control completo desde la entrada hasta la salida de las mercancías, según distintos criterios FIFO / LIFO, garantizando una total trazabilidad. Esta herramienta, permite hacer una gestión en tiempo real del almacén de Vidrio Confort consiguiendo una optimización de sus recursos y manteniendo la información al día.



Comercializador de las principales marcas, fabricación propia y almacenes logísticos

## “Los trabajadores han acogido la solución perfectamente”

Jesús Alonso, gerente de Vidrio Confort

Asimismo se trata de una herramienta muy fácil de usar y versátil, de hecho, los trabajadores de Vidrio Confort se adaptaron muy bien a la nueva herramienta y la acogieron con facilidad. Gracias a la automatización de las operaciones se consigue eliminar el papel como método de trabajo, uno de los grandes inconvenientes de un almacén ya que el alto volumen de documentación en papel hace perder mucho tiempo y puede producir errores. Mobility Live SGA facilita sin duda la digitalización del almacén.

Desde un dispositivo móvil los trabajadores pueden gestionar almacenes caóticos gracias a la posibilidad de colocar una misma referencia de producto en distintas localizaciones. Además, conocerán las distintas ubicaciones de una referencia por pasillo, estantería, altura y posición. Agilizarán la entrada de mercancía al sistema y realizarán con facilidad inventarios y trasposos entre almacenes o ubicaciones. Y con la ayuda del picking optimizarán la preparación de pedidos aumentando así la satisfacción de los clientes.

Además, Vidrio Confort tiene integrada la solución de gestión de almacenes Mobility Live SGA con Sage 200 cloud, lo cual permite al departamento de compras disponer de información a tiempo real y fiable de los niveles de stock, pudiendo así gestionar de forma eficiente las compras de la empresa.

Jesús Alonso, gerente de Vidrio Confort considera que los objetivos propuestos inicialmente se han visto cumplidos con la aplicación de Mobility Live SGA en su almacén de Logroño ya que les ha permitido ordenarlo bien y organizarlo.



**sage**

©2019 The Sage Group plc or its licensors. Sage, Sage logos, Sage product and service names mentioned herein are the trademarks of The Sage Group plc or its licensors. All other trademarks are the property of their respective owners. NA/WF 183498.